

## GEFLÜSTER

► Nach aktueller Sachlage steigen vier Teams aus der Fußball-Landesliga, Staffel 2, ab. Momentan wären das Westwacht Aachen, Germania Dürwiß, der SV Breinig und Jugendsport Wenau. Möglicherweise reduziert sich das auf drei Mannschaften. Der Grund: Beim Tabellenvierten TuS Rheinland Dremmen wird derzeit überlegt, die Mannschaft zum Saisonende zurückzuziehen. Das begründet der Verein u. a. damit: „Der Tod des ersten Vorsitzenden und Sponsors **Kurt Conen** traf den TuS nicht nur menschlich, sondern auch auf anderen Ebenen.“ Im kommenden Jahr könne man nach aktuellem Stand keine landesligataugliche Mannschaft stellen. Entsprechend laufen aktuell die Überlegungen, ob man mit einer verstärkten zweiten Mannschaft in der Bezirksliga antreten wird oder ob man den ganz radikalen Schnitt macht und die sportliche Qualifikation der Reserve als Maßstab nimmt, wo man in der kommenden Saison spielen wird.“ Dies ist aktuell die Kreisliga B. (mali)